

Herren Kreisoberliga

TTSG Sörgenloch/Zornheim IV : SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim
Dienstag, 16.01.2024, 19:30 Uhr

TTSG Sörgenloch/Zornheim IV und SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim schenken sich nichts

Jubel herrschte am Dienstagabend, als Dominik Stahmann nach ca. 3 Stunden den Matchball für die TTSG Sörgenloch/Zornheim IV im Spiel der Herren Kreisoberliga eiskalt nutzte. Hängende Köpfe gab es dagegen bei der SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim. Das Gastteam konnte im 11. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist die TTSG Sörgenloch/Zornheim IV nun ein Punkteverhältnis von 15:5 in der Tabelle auf, während der die SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim 14:8 Punkte hat.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Dem großen Kämpferherz ihrer Gegner Baptistella / Sunnus mussten Juretzko / Kappler Tribut zollen, nachdem sie die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verloren. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Müller / Stahmann gegen Hoder / Schön. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Lange umkämpft war das vor der Partie auf Basis der TTR-Werte bereits als sehr eng eingeschätzte Spiel zwischen Christian Müller und Stefan Sunnus, ehe sich der Gastgeber mit 3:2 durchsetzen konnte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Christoph Juretzko gegen Jens Baptistella hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Markus Kappler beim 11:8, 11:8, 8:11, 11:4 gegen Christopher Schön doch überlegen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Es dauerte eine Weile, bis Dominik Stahmann seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Sebastian Hoder hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TTSG Sörgenloch /Zornheim IV und der SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Jens Baptistella war für Christian Müller am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Keinen erfolgreichen Verlauf schien die Begegnung für Christoph Juretzko gegen Stefan Sunnus nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Christoph Juretzko letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Markus Kappler konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Sebastian Hoder beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:5. Dominik Stahmann wehrte eine 1:0 Satzführung von Christopher Schön ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Durch dieses Unentschieden hat die TTSG Sörgenloch/Zornheim IV in der Saison nun 6 Saison-Siege, eine Niederlage bei 3 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 22.01.2024 gegen den TSV Schott Mainz an. Für die SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Mainzer Füchse am 16.02.2024 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 14:8 geht.

Statistik:

TTSG Sörgenloch/Zornheim IV

Doppel: Juretzko / Kappler 0:1, Müller / Stahmann 0:1

Einzel: C. Müller 1:1, C. Juretzko 1:1, M. Kappler 2:0, D. Stahmann 1:1

SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim

Doppel: Baptistella / Sunnus 1:0, Hoder / Schön 1:0

Einzel: J. Baptistella 2:0, S. Sunnus 0:2, S. Hoder 1:1, C. Schön 0:2